Bauernmarkt mit Oldtimer in Bremerhaven Pfingsten 2023

Heinz hatte zu einer Ausfahrt eingeladen nach Bremerhaven. Der Treffpunkt

Schaufenster Bremerhaven. Um 08:00 Uhr habe ich mich auf den Weg gemacht über Tarmstedt, Hüttenbusch, Vollersode und Beverstedt nach Bremerhaven. Einige Autos waren da, aber noch kein Roller. Ich stand einsam an dem Kai, doch dann ein



vertrautes Geräusch, Heinz K. kam um die Ecke. Pünktlich um 10 Uhr trafen



Heinz T. und Edda mit Wolfgang M. mit" i "ein. Später gesellte sich noch ein Bremerhavener Heinkel dazu. Das war die Heinkel Familie. Anstellen zur Anmeldung und Gutscheine abholen. Wieder anstellen um zu frühstücken. Da haben

wir uns gemütlich hingesetzt und Heinz hat einen Freund getroffen.



Anschließend ein Bummel an den Oldtimern vorbei. Ganz am Ende fanden wir noch einen Berlin Roller, passend neben Lada und Moskwitch. Plötzlich strahlten unsere Augen, Uli

und Moni kamen uns entgegen, leider ohne Roller, Moni



wollte nicht die Sozia sein. Dann wurde es auch schon Zeit für die Erbsensuppe,

die war wie immer gut. Nach einem



Bummel über den Bauernmarkt



wo wir noch einige Bremerhavener Heinkelfreunde ohne Roller trafen. Kuchen mit Kaffee beendete den schönen Tag. Es





war mal wieder schön mit Freunden einen Ausflug zu machen. Wolfgang hatte sich schon auf den Weg gemacht.

Heinz und Edda wollten noch einkaufen, so sind Heinz K. und ich gemeinsam nach Hause gefahren.

